

Monsieur E.J. Bergbusch (51 ans), né à New Sarepta (Alberta), comme Ambassadeur en Pologne avec accréditation simultanée en République démocratique allemande.

Monsieur Bergbusch [baccalauréat ès arts, Université de Saskatchewan, 1956; Boursier Rhodes, 1957; maîtrise ès arts, Université d'Oxford, 1960] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961. Il a servi à l'étranger à Tel Aviv et Genève. A Ottawa, de 1973 à 1977, il a été Directeur, Aide au Développement; de 1978 à 1980, il a été Haut-commissaire en Tanzanie; et de 1980 à 1985, Directeur, Affaires d'Afrique (anglophone). Depuis 1985, il est Président du Groupe de travail sur l'Afrique du Sud. Monsieur Bergbusch remplace Monsieur A.P. McLaine qui rentre à Ottawa.

* * * *

Monsieur Sean Brady (42 ans), né à Ottawa (Ontario), comme Haut-commissaire à Singapour.

Monsieur Brady [baccalauréat ès arts, Université de Toronto, 1964; maîtrise ès arts, Université de Cornell, 1969] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1970. Il a servi à l'étranger à Hong Kong, Bangkok, et New York. A Ottawa, de 1974 à 1977, il a été Chef, Relations environnementales entre le Canada et les Etats-Unis et Porte-parole officiel du Canada de la Commission mixte internationale. Depuis 1984, il est Porte-parole officiel du ministère des Affaires extérieures. Monsieur Brady remplace Monsieur G.W. Seymour qui rentre à Ottawa.

* * * *